

القاهرة في 9 مايو 2024

## السادة/ إدارة الإفصاح البورصة المصرية

## بعد التحية،

رداً على استفسارات الهيئة العامة للرقابة المالية بخصوص الإفصاح الصادر من شركة القلعة للاستثمارات المالية بتاريخ 6 مايو 2024 والمنشور بالبورصة المصرية يوم 7 مايو 2024 ، فإنه تأكيداً لحسن النية ورغبة من شركة Capital Partners Ltd Citadel المساهم الرئيسي بشركة القلعة في تعزيز ثقة المتعاملين، فقد قررت شركة Citadel Capital Partners Ltd ما يلي:

1- أن يتم تجميد نسبة 100% من الأسهم التي سوف تؤول الى شركة Citadel Capital Partners وأسهم أطرافها المرتبطة بما في ذلك الأسهم المملوكة للدكتور أحمد هيكل والأستاذ هشام الخازندار والأستاذ كريم صادق، سواء الأسهم العادية أو الممتازة في زيادة رأس المال المحتملة وذلك لمدة سنتين تبدأ من تاريخ إصدار أسهم زيادة رأس المال المذكورة في الإقصاح المشار اليه والمنشور بتاريخ 7 مايو 2024.

٢- كما يتم تجميد 100 % من الأسهم العادية المملوكة حاليا للأطراف المشار إليها في البند السابق، لنفس المدة المذكورة في البند السابق إعتبارا من اليوم 2024/5/9، ولا يشمل ذلك الأسهم الممتازة المملوكة لهم حاليا .

3- ولا يشمل هذا التجميد أسهم الزيادة في رأس المال المحتملة والتي ستؤول من شركة QHRI لباقي الممولين لشراء المديونية من المساهمين وغيرهم بخلاف شركة Citadel Capital Partners لشراء للخرين. ولن يتم تنفيذ نقل الملكية Ltd ومجموعاتها المرتبطة، وذلك حماية لحقوق باقي المتعاملين والمساهمين الاخرين. ولن يتم تنفيذ نقل الملكية على تلك الأسهم إلا بعد الحصول على الموافقة المسبقة من الهيئة العامة للرقابة المالية.

برجاء التكرم بنشر هذا الإفصاح على شاشات الإعلان بالبورصة المصرية.

عمرو أمحمد القاضي





## **Unofficial English Summary Translation**

In response to the Financial Regulatory Authority's (FRA) inquiries regarding the disclosure by Qalaa Holdings dated 6 May 2024 and published by the EGX on May 7th, as an affirmation of good faith and the desire of Citadel Capital Partners Ltd, the company's main shareholder, to enhance confidence, Citadel Capital Partners Ltd has decided the following:

- 1– To freeze 100% of the shares that will be transferred to Citadel Capital Partners and the shares of its related parties, including the shares owned by Dr. Ahmed Heikal, Mr. Hisham El–Khazindar and Mr. Karim Sadek whether ordinary or preferred shares in the potential capital increase for a period of two years starting from the date of issuance of the capital increase shares referred to in the aforementioned disclosure published on May 7, 2024.
- 2. 100% of the ordinary shares currently owned by the parties referred to in the preceding paragraph shall be frozen, for the same duration as stated above starting from today 9/5/2024, however the freeze will not include the preferred shares currently owned by them.
- 3– This freeze will not extend to the shares of the potential capital increase that will be transferred from QHRI to the remaining shareholders and others, other than Citadel Capital Partners Ltd and its related parties, who are participating in the debt purchase to protect the rights of such others. No related share transfer will take place without the prior approval of the FRA.

End